



「全校道徳」

7月8日（火）全校道徳を行いました。今回は、県教育センターに長期研究員として勤めている風間達則先生が授業を行ってくれました。昨年度まで、本校に勤務され、全校道徳では何度も講師を務めていただきましたが、久しぶりに授業をしていただきました。今回は、SNSでのトラブルを題材に、適切な「断り方」について、みんなで考え、議論しました。相手に流されないこと、後先をしっかり考えて自分の意思を表示することなど、多くのことを学べました。



「職業人講話」

7月9日（水）2年生が総合学習の時間に職業人講話を行いました。今回は、美容室 angelic aの平山誠也さんに講師を務めていただきました。自分がどのようにして職業選択したのか、仕事に就いてから考え方方が大きく変わったことなど、をお話していただきました。中でも、「仕事を“志事”と思える人は強い」ということや、「仕事は作業ではない」ということ、そして「明るくて素直な人は絶対に伸びる」などといったお言葉が、中学生にとって大変勉強になりました。2学期に行う職場体験にいかしていきたいと思います。



「薬物乱用防止教室」

7月15日（火）2学年で薬物乱用防止教室を行いました。今年は、柳津ライオンズクラブさんに依頼し、講師を務めていただきました。薬物の危険性はもちろん、薬物が案外身近に存在していること、薬物に手を出してしまうくなるシチュエーションなど、具体的に分かりやすく説明していただきました。「ダメ！ぜったい！」を決して忘れないでほしいと思います。

